

Recibió Presidente cubano al ministro de Salud de Kenya

Image not found or type unknown

La Habana, 10 jun (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió al ministro de Salud de la República de Kenya, Mutahi Kagwe, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

Durante el cordial encuentro, ambos dirigentes destacaron el positivo estado de las relaciones entre los dos países y se congratularon por la reciente firma de los convenios para la provisión de servicios de atención en materia de salud, así como el entrenamiento y capacitación de doctores de esa nación africana.

El Presidente Díaz-Canel agradeció el apoyo del Gobierno de Kenya a las gestiones para lograr el regreso seguro a la Patria de los dos médicos cubanos secuestrados en abril de 2019 en ese país, Landy Rodríguez Hernández y Assel Herrera Correa f .

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/260234-recibio-presidente-cubano-al-ministro-de-salud-de-kenya>



Radio Habana Cuba